

# *18 taekwondocas cubains au tournoi de Monterrey, au Mexique*

---



La Havane, 22 février. (RHC).- 18 taekwondocas cubains, 9 de chaque sexe, prendront part au tournoi centraméricain et caribéen de qualification qui se tiendra du 6 au 8 mars, à Monterrey, au Mexique.

Iván Fernández, président de la Fédération cubaine de taekwondo, a avancé dans des déclarations à Radio Havane Cuba que la délégation cubaine partira le 1er mars, question de disposer de quelques jours pour s'adapter aux conditions de l'endroit.

Il s'est dit confiant dans le fait que les représentants de Cuba à ce tournoi ont bien de chances de décrocher au moins 13 billets dans la modalité de taekwondo de combat et les deux places possibles dans la modalité de Poomsae.

Chez les dames, il faut remarquer la présence de trois médaillées au championnat du monde de 2013 : Yania Aguirre, Yamichel Nuñez et Glenys Hernández.

YANIA AGUIRRE, ÉGALEMENT championne aux Jeux Panaméricains de Toronto, se présentera dans la division des 49 kilos, Yamichel Nuñez, seconde à Veracruz va combattre dans la division des 57 kilos et

Glenys Hernández, seconde également à Veracruz suite à un combat très controversé face à la Mexicaine Maria del Rosario, combattra dans la division des plus de 73 kilos.

L'équipe masculine est conduite par Robelis Despaigne, médaillé aux JO de Londres 2012, dans la division des 87 kilos. Cuba tient deux autres grands atouts chez José Angel Cobas, champion aux Jeux Centraméricains et Caribéens à Veracruz, en 2014 et aux Jeux Panaméricains de Toronto, en 2015, dans la division des 80 kilos.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/155835-18-taekwondocas-cubains-au-tournoi-de-monterrey-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**